



広

陵

町

議会
だより

No.96
平成 29 年 2 月 1 日

目 次

- | | |
|----|-----------|
| 2 | あいさつ |
| 3 | 第4回定例会 |
| 6 | 町政を問う一般質問 |
| 12 | 意見書 |
| 13 | 委員会の窓 |
| 16 | 議会日誌 |

「持続可能なまち」の実現を

新年明けましておめでとうございます。

町民の皆様方には、輝かしい平成29年の新春をお迎えのことと、心からお祝いを申し上げます。

また、日ごろから町議会への深い理解と議会活動に対する温かい支援・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

広陵町も誕生して62年目を迎え、昨年には人口も35,000人に達し、奈良県で一番大きな町となっています。

これまで、先人・先輩諸氏の尽力により着実な発展を成し遂げ、インフラ整備・歴史文化振興においても、成熟期を迎えていると感じています。

町議会におきましても、さまざまな町行政課題の解決に向け、広陵しさを感じられる「持続可能なまち」を実現するため、議会の果たすべき役割と責任を自覚し、一元代表制のもと、常に緊張感を保ちながら議会機能の一層の充実強化に取り組んでまいります。

今後も、町民の皆様の声を十分お聴きし議論を重ね、政策研究や議会改革への研鑽をはじめ、より多くの町民の皆さんに、より深く議会活動を理解していただけるよう誠心誠意努めてまいる所存であります。

新春に臨み、本年も町議会に対し、暖かいご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様方にとりまして幸せで実り多く、大いなる飛躍の年となりますことを、心からご祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。

広陵町議会議員一同

瀬野直美

吉田信弘

山田美津代



吉村眞弓美



山村美咲子



坂野佳宏



吉村裕之



坂口友良



堀川季延



谷禎一



八尾春雄



青木義勝



議長
 笥井由明

副議長
 奥本隆一

平成28年

第4回 定例会

12月6日～12月19日

審議結果は次のとおりです。

報 告

報告第10号 町管理道路の管理の
かしに基づく損害賠償額の決定に
ついて

条 例

議案第56号 広陵町指定管理者選
定委員会条例の制定について

採決結果 賛成多数で可決

反対討論 指定管理者制度その
ものに反対だ。現在準備中の認定
こども園の民間委託化も答申に盛
り込まれているが、むしろ町が直に
責任を持つ体制を強化してほしい。

賛成討論 指定管理者制度の適
正運用の実現に向け、管理者の選
定に法律、会計及び就労規則等に
関し識見を有する者などの外部人
材も含め組織するなど、公正、的
確な審査、選定を実施するために
必要である。

賛成討論 行政庁への建議は法
的根拠がなくとも行えるため、法
令業務から削除された。

賛成討論 人事院勧告に基づき
職員報酬を受け取れない理由があ
れば、供託するのもいいのではないか。

賛成討論 人事院勧告に基づき
職員の勤務時間、休
暇等に関する条例の一部を改正する
ことについて

議案第57号 一般職の任期付職員
の採用に関する条例の制定について

採決結果 全員一致で可決

議案第58号 広陵町介護保険事業
計画及び高齢者福祉計画策定委員
会条例の制定について

採決結果 全員一致で可決

議案第59号 広陵町農業委員会の
委員及び農地利用最適化推進委員
の定数を定める条例の制定について

採決結果 賛成多数で可決

反対討論 農業委員会の公選制
を廃止し選任制にすることに反
対。「農民の地位の向上に寄与す
る」「建議」が廃止され「土地利用
の適正化」と称して農業軽視につ
ながる懸念がある。

議案第60号 職員の勤務時間、休
暇等に関する条例の一部を改正する
ことについて

採決結果 全員一致で可決

議案第61号 広陵町議會議員の議
員報酬等に関する条例の一部を改正
することについて

採決結果 全員一致で可決

議案第64号 広陵町国民健康保険
税条例の一部を改正することについて

採決結果 全員一致で可決

議案第65号 広陵町放課後子ども
育成教室条例の一部を改正すること
について

採決結果 全員一致で可決

賛成討論 人事院勧告に基づき
職員報酬を受け取れない理由があ
れば、供託するのもいいのではないか。

議案第66号 広陵町指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正することについて

採決結果 全員一致で可決

議案第67号 はしお元気村条例及び広陵町パークゴルフ場管理条例の一部を改正することについて

採決結果 全員一致で可決

議案第68号 平成28年度広陵町一般会計補正予算（第3号）
【8億8,819万円増額】

反対討論

保育園の建て替えなら大賛成だが、認定こども園には反対である。保護者・教員・保育士からの要望ではなく、国が求める将来の公共施設の縮減を展望したものだ。

賛成討論

認定こども園新設事業費は就学前児童らに高水準の教育と保育の提供、地域の子育て支援

援充実のための費用であり、他の項目も臨時福祉給付金、介護関連、療養給付費など、必要に応じた大切な補正である。

採決結果 賛成多数で可決

議案第69号 平成28年度広陵町国民健康保険特別会計補正予算（第2号）
【4,688万円増額】

採決結果 全員一致で可決

議案第70号 平成28年度広陵町後期高齢者医療特別会計補正予算（第1号）
【1,289万円増額】

予 算

議案第71号 平成28年度広陵町介護保険特別会計補正予算（第2号）
【632万円増額】

採決結果 全員一致で可決

議案第72号 農業委員会の委員に占める認定農業者等又はこれらに

その他



▲現地調査の様子

議員提出議案

議員提出議案第15号 地方議会議員の厚生年金制度への加入を求める意見書について

採決結果 賛成多数で可決

反対討論 新たに年間607万円自治体負担を発生させるものだ。議員は週30時間の拘束はない。被保険者資格を取得する前提がない。人材確保のためというが、厚生年金制度のないことが人材を発掘できない理由とは思われない。

議案第75号 奈良広域水質検査センター組合を組織する市町村数の増加及び規約を変更することについて

議員提出議案第15号 地方議会議員の厚生年金制度への加入を求める意見書について

採決結果 賛成多数で可決

反対討論 新たに年間607万円自治体負担を発生させるものだ。議員は週30時間の拘束はない。被保険者資格を取得する前提がない。人材確保のためというが、厚生年金制度のないことが人材を発掘できない理由とは思われない。

議案第72号 農業委員会の委員に占める認定農業者等又はこれらに

準ずる者の割合を4分の1以上とするについて

採決結果 全員一致で可決

議案第73号 財産の無償譲渡について

採決結果 全員一致で可決

議案第74号 町道の路線認定について

採決結果 全員一致で可決

議案第77号 北葛城郡公平委員会規約を変更することについて

採決結果 全員一致で可決

議案第76号 奈良県市町村総合事務組合規約を変更することについて

採決結果 全員一致で可決

賛成討論 介護の社会化を目指した制度であるのに、事業所の報酬引き下げや低賃金で運営困難をきたしている。必要時に介護が受けられない。大幅な国庫補助が必要だ。

反対討論 趣旨的には大事なことであり、今後も国で取り組んでいただきたい。しかし、内容の施設の人員配置基準の引き上げは、人員確保で経営が難しくなる施設ができる。また、国費負担は予算の裏付けになる財源確保が必要である。

議員提出議案第16号 介護従事者の勤務環境改善及び処遇改善の実現を求める意見書について

採決結果
賛成少数で否決

疎のところについて立候補者がいないとの実態でのお願いである。こんな状態なんだということを全国の市町村で陳情して欲しいといふご要望があるので、趣旨をくんで賛成いたします。

賛成討論

全国町村議長会で過

広陵町議会 平成28年第4回定例会 議決結果一覧

◆全員一致で可決した議案（議案の内容はP3・4・5に掲載）

報告第10号	議案第57号	議案第58号	議案第60号	議案第62号
議案第63号	議案第64号	議案第65号	議案第66号	議案第67号
議案第69号	議案第70号	議案第71号	議案第72号	議案第73号
議案第74号	議案第75号	議案第76号	議案第77号	

◆賛否の分かれた議案（採決の行われた順に掲載）

○……賛成 ×……反対

議 案	濱野直美	吉田信弘	山田美津代	吉村眞弓美	山村美咲子	坂野佳宏	吉村裕之	坂口友良	堀川季延	奥本隆一	谷禎一	笹井由明	八尾春雄	青木義勝	議決結果
議案第56号 広陵町指定管理者選定委員会条例の制定について	○	○	×	○	○	○	○	○	○	○	○	×	○		原案可決(賛11・反2)
議案第59号 広陵町農業委員会の委員及び農地利用最適化推進委員の定数を定める条例の制定について	○	○	×	○	○	○	○	○	○	○	○	×	○		原案可決(賛11・反2)
議案第61号 広陵町議会議員の議員報酬等に関する条例の一部を改正することについて	○	○	×	○	○	○	○	○	○	○	○	×	○		原案可決(賛11・反2)
議案第68号 平成28年度広陵町一般会計補正予算（第3号）	○	○	×	○	○	○	○	○	○	○	○	×	○		原案可決(賛11・反2)
議員提出議案第15号 地方議会議員の厚生年金制度への加入を求める意見書について	○	×	×	○	○	○	○	○	○	○	○	×	○		原案可決(賛10・反3)
議員提出議案第16号 介護従事者の勤務環境改善及び処遇改善の実現を求める意見書について	×	○	○	×	×	×	○	○	×	×	×	○	×		否決(賛5・反8)



質問一般 町政を聞くう ことが聞きたい！

一般質問を12月12日・13日に行います。一般質問は、議員が町の行政全般にわたつて理事者に對して、事務の執行状況及び将来に對する方針等について所信を質し、あるいは報告、説明を求めますたは疑問を質すために行います。

広陵町議会は、通告制（質問内容をあらかじめ議長に提出する）を採用し、一議員、一時間の持ち時間で、質問回数に制限はありません。

なお、質問内容及び答弁内容について
は、紙面の都合上、要約掲載となつてお
りますので、詳細については会議録をご
覧ください。

会議録は、3月上旬に町役場及び町施設のサービスカウンターに配置し、広陵町ホームページに掲載する予定です。

※答弁者の「理事者」との記載は、町長副町長、教育長、関係部長の発言を要約して掲載する場合に用いています。

どうする!!新じみ処理施設の
広域化に伴つ「じみ中継施設

A black and white portrait of Kōichi Okamoto, a middle-aged man with dark hair, wearing a suit and tie. To his left, the vertical text "奥本" is displayed.

問 広陵クリーンセンターが平成34年3月18日に操業停止を迎えるにあたり、本町も平成35年開始の天理市が焼却施設などを新設するごみ処理施設の枠組みに参加することになつて1年が経過した。それに伴い「ごみ中継施設」の設置を検討されているが、その目的達成の方策について、どのように考えているのか。

山村町長 平成31年度から34年度までの間で、外堤にベンチや説明板、園路を整備する計画を予定している。外堤は最大で30メートルの幅があることから、水際の散策路としてだけでなく、最終は、一周約1キロメートルのウォーキング、あるいはジョギングコースなどにも利用できるような園路整備をして、活用を図つてまいりたいと考えている。

山村町長 2選出場は

問 来年6月30日に1期目の任期満

「特別史跡巣山古墳」
外堤を遊歩道に

問 広陵町観光案内図に、おすすめ

ウォーキングルートが掲載されてい
る。それぞれ神社・仏閣・古墳そして
竹取公園・馬見丘陵公園がコースに
なつていて、身近な散策コースとし
て、四季折々に楽しませてくれる馬



吉村 裕之

子どもたちの心を育てる 文化活動の普及について

見南二丁目から疋相区に入った辺りから、各種工事の補修による舗装の凸凹が激しく自転車やバイクの転倒・衝撃により運転不能となる可能性があるなど、危険な路面状態が何年も続いているが、この状態の把握、またどのように対処するのかを問う。

山村町長

本年度は避難所となる広陵西小学校への上水道管を耐震管に入れ替えるべく布設替え工事を実施するため、平成29年度に全面的な舗装復旧工事を行い、段差等の舗装修繕について十分に配慮して進めていく。

問 今まで継承され護られてきた文化活動等は、人間形成に繋がる大切な要素であるが、「文化の薫り高いまちづくり」を目指す本町として、来年、奈良県で開催される国民文化祭等では、未来を担う子どもたちの育成という観点から、どのような成果を目標とするのかを問う。

松井教育長 文化、芸術、礼儀作法などを知り体験していくことで、文化等に自ら親しみ、深めていくきっかけとしたい。昔からある伝統的な文化・芸術等はもてなしの心、思いやりの心といった規範教育に通じるものがあるため、学校や地域での文化活動への取り組みや、サポート体制づくりに努める。

柳板・大谷線道路 維持管理について

問 柳板大谷線に窪みや段差が連なる箇所が多数見受けられる。特に馬

前から関わっておられる地元水利組合との協議を進めていく。

◆その他質問事項

○広陵消防署訓練場への消防車両等の進入路確保について



坂口 友良

職員給与ラスパイレス都内一だが サービスと効率化の進み具合はどうか

問 広陵町は98.4、上牧町90.1、河合町90.1、王寺町96.6で郡内一高く、優秀な職員をそろえている。広陵町人口ビジョンでは3万人が2040年は28678人になる。人口減になるので議員も削減が必要だが郡内一にふさわしいサービスを提供する義務がある。予算計画をたてていると思うが、どのように考えているのかを問う。

山村町長 周辺住環境の維持保全、景観に配慮するため、ため池を埋め立て当該土地が有効活用されるまでの間の管理について、地元区及び以前から関わっておられる地元水利組合との協議を進めていく。

香芝市との相互連携協定の 拡大を進めていく考えは

問 今回香芝市の駐輪場とプールを市民並みの金額で利用できるよう

になり、効果として年間約300万円の益で30年間で9千万円の益になる。香芝市は2040年になつても県下唯一人口が増加する市である。国レベルで合併の話も出てくるので、香芝市とは連携を強める必要があるが考えはどうか。

山村町長

給食センターの共同設置を皮切りに、両市町で共通する課題に積極的に取り組むこととする。香芝市に生喜病院のオープン計画もあるので、香芝市公共交通への乗り継ぎなども検討している。

今年の学力テストの結果を どう見るかを問う

問 奈良県の上位4だと安心するのではなく本町の教育環境や優秀な教員の配置などから、全国トップが狙えないのは不本意であるという意識を持つて教育長には教育行政を進めて欲しい。人口減と教育段差解消に向けて小中一貫校制の検討スタートも必要ではないのか。

山村町長 小6年生・中3年生とも奈良県平均、全国平均を上回っている。中学生は平日2時間以上勉強する生徒の割合が61.2%で全国平均の2倍近くになっている。小中一貫校制

の導入については、今後の人口減を頭に議論していかなければならぬ。



坂野 佳宏

田原本町の不祥事を受けて

問 他町の事件から学ぶ姿勢は大事である。

広陵町でも、同様の補助金、委託料を支給しているが、そのチェック方法はどのようにしているのか。

また、補助団体に余れば返す、不正発覚時のリスク等の説明、指導はどうのに行っているのか。

事業完了時に提出される書類と添付資料だけでは不正チェックは無理である。

この機会に問題点を精査して頂くことを望む。

山村町長 補助金交付にあたって「広陵町補助金交付規則」を定め、公平かつ効率的な執行に努めているところである。

補助金交付申請があつた場合、目的及び内容が適正であること等を調査し、交付決定をしている。事業が完了したときは、事業完了報告書に事業実績調書、補助金精算調書、收

支決算書等を添付し提出して貰い、審査を経て補助金額を確定している。

なお、補助金を返還させるものについては、返還命令書により補助事業者に通知することになつており、違反したときは補助金交付決定を取り消し、すでに交付した補助金の返還を命じると定めている。

このように、交付の過程では、申

請時、交付決定時、確定時にそれぞれ書類等を確認し交付に至つている。予算査定時に補助金調書のチェック、定期監査時に決算書の確認と相まつてチェック体制が発揮されていると考えている。

この他にも、業務委託契約等で実績に応じて支出するものもあるので、同様に厳重に確認するよう常に指導している。

改めて相手方に注意喚起するよう努め、議員ご指摘のように、他町で起こつた事案が本町で起こらないよう、今後も、書類チェック体制の強化や監査の充実など適正な事務執行に努めてまいる。



堀川 季延

寺戸地区への商業施設誘致の現況について

問 平成25年9月議会で質問した、

ホームセンターカインズホームの誘致について、計画があつてから既に8年以上の年月を要している。実現するのか、疑問の声も耳にする。寺戸地区に3.5haにも及ぶ広大な土地にホームセンターのほかに、どのような施設が計画されるのか、

進捗状況をお尋ねする。来年は、地域の田畠の耕作がされると聞くの

で、開店時期の目途がたつていているのかも含めお答えいただきたい。

町といったしましては、カインズホームの地権者交渉が整つた際に、出店希望して来られたという経緯もあり、私も役員の方から直接報告を受けているところでは、何らかの進展があると判断している。

また、お尋ねの食品スーパーも希望される業者が、既におられるところです。事前に、交通量調査等を行ひ、出入り口の方向や箇所数もしつかり調査したうえで建築していくこととなるので、今後も引き続きカインズホームへ出店をお願いしてまいりたいと考えている。

今後、企業誘致の推進も踏まえ、

雇用の促進、税収の拡大が図られるよう支援いただきたい。

山村町長 寺戸地区へのカインズホームから定期的に経過報告を受けており、現在も出店に向け地権者の方々との交渉を進めていると伺つている。

ご指摘のとおり、当初の出店計画から相当の年月を要しているが、カインズホームの意向としては、かねてから広陵町内の寺戸地区への出店を希望して来られたという経緯もあり、私も役員の方から直接報告を受けているところでは、何らかの進展があると判断している。

クリーンセンターの ダイオキシン問題について

濱野 直美



広陵元気号について

問

10月1日から本格運行が始まった。フエイスブックでも元気号の利用の仕方を紹介しているが、利用者は増えているのか? 実際に目的地まで利用したが、帰りの便がなく困つた。次回のダイヤ見直しはいつ頃か。

山村町長

利用者数は、全体で11%減、路線別では中央幹線が3%減、北東部支線が16%減、西部支線が18%減となり有償化の影響が表れていると思われる。現状を見る限りでは、まだまだPRが足りないのではないかと感じている。広陵町地域公共交通活性化協議会において利用者分析を、また平成30年度には住民アンケートを実施、31年度からの継続運行に向けての検討、改善を図る計画となつていて。デマンド交通についても引き続き検討していく。

女性が活躍できる社会に

吉村 真弓美



広陵町の胃がん対策について

問

クリーンセンターから搬出した「ばいじん処理物」のダイオキシン類濃度が基準値を超したことについて、周辺の土壤調査をしているが何故か。ダイオキシン類が及ぼす、人や農作物への影響についての説明はあつたのか。燃やすことでダイオキシン類が発生するなら、野焼きや大どんでも発生している可能性があるのではないか。

山村町長 平成25年に大気、水質、土壤調査を実施し問題がないことを確認しているが、地元説明会でのご要望と公害監視委員会の皆様からのご指導をいただき、ご安心をいただける一助になればと改めて実施したものである。結果も基準値を大きく下回るもので、すべての結果が出揃い次第、説明会を開催する。ダイオキシン類の影響については公害監視委員会幹事会では詳しく説明があり、委員への資料配布をした。山火事やまた、わらを燃やしてもダイオキシン類が発生する可能性があるので、野焼きや大どんでも発生している可能性がある。ただし現在に至るまで人体への直接的な影響は報告されていらない。

クリーンセンターの ダイオキシン問題について

濱野 直美

問

クリーンセンターから搬出した「ばいじん処理物」のダイオキシン類濃度が基準値を超したことについて、周辺の土壤調査をしているが何故か。ダイオキシン類が及ぼす、人や農作物への影響についての説明はあつたのか。燃やすことでダイオキシン類が発生するなら、野焼きや大どんでも発生している可能性があるのではないか。

山村町長 平成25年に大気、水質、土壤調査を実施し問題がないことを確認しているが、地元説明会でのご要望と公害監視委員会の皆様からのご指導をいただき、ご安心をいただける一助になればと改めて実施したものである。結果も基準値を大きく下回るもので、すべての結果が出揃い次第、説明会を開催する。ダイオキシン類の影響については公害監視委員会幹事会では詳しく説明があり、委員への資料配布をした。山火事やまた、わらを燃やしてもダイオキシン類が発生する可能性があるので、野焼きや大どんでも発生している可能性がある。ただし現在に至るまで人体への直接的な影響は報告されていらない。

女性が活躍できる社会に

吉村 真弓美



広陵町の胃がん対策について

問

胃がん検診にピロリ菌検査を早急に導入し、陽性者には保険適用となつたピロリ菌除菌を行ふべきだと強く求めます。

理事者 ピロリ菌検査を町の胃がん検診として実施するには課題が多い。平成29年度から、胃内視鏡検査の導入を開始する計画である。

クリーンセンターの ダイオキシン問題について

濱野 直美

問

男女共同参画社会づくりのための広陵町の取り組みと現状をお聞かせください。

山村町長 8月に委員会と作業部会を立ち上げ、男女共同参画行動計画策定に向け進めている。

広陵町の審議会・協議会は全体で39有るが、構成員の女性比率が50%以上のものは4つだけである。女性や若者の多くが構成員となるよう、運営方法を研究する。

女性が活躍できる社会に

吉村 真弓美



広陵町の胃がん対策について

問

子育てや親の介護等と、仕事を両立し続けることができる柔軟な働き方であるテレワークなどの環境を整えるべきではないですか。(9月に葛城市にオープンしたママスクエアを紹介・ワーキングスペースに託児機能と親子カフェを併設し、ママが子どものそばで働くことができるワーキングスタイル)

山村町長 女性が子育てをしながら仕事ができるという、素晴らしい制度だと思っている。できれば広陵町も、公共施設の活用の観点から場所を提供してでも、実施できないか研究をすすめる。又、女性の起業と合

わせて考えていくたい。



八尾 春雄

香芝市からの30年1億円の土地使用料回収について

がありますよ」と個別連絡してはどうか。連絡しないのは冷たい対応だ。
理事者 国保加入者の内、65歳から74歳までの世帯は13世帯から申入り、平成28年度は13世帯から申請が出ている。申請は、国保税通知書・認印・本人確認証明を持つて役場窓口にて該当者には手続きする。尚、国保加入者で65歳以上の方が2428世帯にいる。こちらも減免の対象になる場合があるが、役場からの個別連絡は特に行わない。

西保育園周辺の交通安全対策について

問 中学校給食センターの土地使用料を、30年契約で無償にした上に、31年目以降も無償とする契約を結ぶことについて、町民の財産を放棄するに等しく、自治体間のバランスを欠いたやり方で認められない。土地使用料は、香芝市との連携協定で回収することに変更したのか。

山村町長 給食センターは香芝市との合同で設置することに意味があるので土地使用料を無償とした。無償に賛成した議員もそのように認識しておりおられる。連携協定とは関係なく、この協定により支払いを求めるものではない。

65歳から74歳までの国保税減免について

問 65歳から74歳までの世帯で国保加入者には減免制度があるが申請者はどれくらいあるのか。未申請世帯には役場から「減免の可能性

がありますよ」と個別連絡してはどうか。連絡しないのは冷たい対応だ。
○国連の非核決議について
◆その他質問事項



山田 美津代

中学校給食を美味しい給食に！

問 保育園の送迎、保育園北東の5差路停止線消滅、大和高田大谷地区の大型商業施設オープンで周辺の交通事情が悪化している。保育園東を走るS字道路ではスピードを上げて走行する車両も多く危険だ。地域住民の声を集めて対策をとつてほしい。

山村町長 保育園北東5差路は変則的な交差点で香芝警察と協議している。停止線は警察から引かぬよう指導を受けている（質問者には初見！）。自動車の速度抑制策は周辺住宅にも配慮し道路管理者である町が可能な対応を取りたい。

入学前に支給を！就学援助制度を

問 就学援助の支給時期は6月から7月でお金が必要な入学準備に間に合わない。王寺町では来年から3月支給が決まり広陵町でも必要な時期に支給すべき。子育て応援、貧困対策としても必要ではないか？国からの各市町村への通達が来ている筈。よく調べてすぐ実現を。

松井教育長 国からの通達は聴いていない。世帯の収入状況の把握はない。支給時期変更は近隣自治体の状況を踏まえて判断する。

奨学生制度の拡大で学生を応援を

問 町独自で月5千円を希望し、校長の推薦があれば支給されている。この奨学生を、大学生まで拡大し、枠や金額の拡大、一時金など検討して広陵町の人口減防止にも役立ってはいかがか？

松井教育長 本町の奨学生制度は毎年2月頃各中学校から推薦いただき例年10名程度の決定している。県内で実施されてるところは少なくあつても返済がいる貸与である。今後の研究課題とさせていただく。



谷 穎一

**またも異物混入！
ゆらぐ学校給食の安全性**

理事者 ①概算額11億2900万円で園舎を新設し、現在の敷地は園庭とする。
②園舎を30年まで補強せず利用し、2500万円かけ移設して子供育成教室に利用予定。

受入制限効果なく基準値を超えたダイオキシン発生

問 東小学校の給食のメンチカツに約3cmの金属製の異物が混入。以前、米飯にも混入があり、今回2回目。幸いにも大事に至らなかつたが、生徒や保護者は給食の安全性について不安を覚える。①原因と以後の再発防止策は。②委託業者は安全でないのか。③代替食が必要（災害備蓄用）では。

理事者 ①保健所も協力し検査したが原因の特定に至らず。以後は関係者全てが衛生の徹底を図る。

②業者は必要な研修を行い徹底した衛生管理を行っている。

③災害備蓄食品の提供を検討中。

園児は安全か・建築予定の「広陵北こども園」を問う

問 北保育園は3000万円かけ無届増築した園舎のは正のため、平成30年度認定こども園として建て替える。園児が安全に安心して使え

る施設かを問う。

①事業費はいくらかかるのか。②危険なプレハブ園舎は現状で補強し、利用すれば無駄な費用の削減になる。

意見書
地方議会議員の厚生年金制度への加入を求める意見書
地方分権時代を迎えた今日、地方公共団体の自由度が拡大し、自主性及び自立性の高まりが求められる中、住民の代表機関である地方議会の果たすべき役割と責任が格段に重くなっている。

また、地方議会議員の活動も幅広い分野に及ぶとともに、より積極的な活動が求められている。

しかしながら、昨年実施された統一地方選挙において、町村では議員への立候補者が減少し、無投票当選が増加するなど、住民の関心の低下や地方議会議員のなり手不足が大きな問題となっている。

こうした中、地方議会議員の年金制度を時代に相応しいものにすることが、議員を志す新たな人材確保につながっていくと考える。

よって、国民の幅広い政治参加や地方議会における人材確保の観点から、地方議会議員の厚生年金制度加入のための法整備を早急に実現するよう強く要望する。

以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する。

平成28年12月19日

奈良県広陵町議会

◆その他質問事項
○急務、高齢者の交通事故を未然に防ぐ対策を！

【送付先】衆議院議長・参議院議長・内閣総理大臣・内閣官房長官・財務大臣・総務大臣・厚生労働大臣

委員会の窓

12月議会に上程された議案は、総務文教委員会、厚生建設委員会に付託された22件について審査を行いました。その主な審査内容と結果をお知らせします。

総務文教委員会

議案10件

議案第56号 広陵町指定管理者選定委員会条例の制定について

問 「平成18年に「広陵町公の施設における指定管理者の指定の手続き等に関する条例」を制定してから10年後の今になつて、なぜ委員を選考するようになつたのか。

答 平成28年3月に公共施設等総合管理計画が策定され、その計画のもとで指定管理者制度として運用していく施設が出てきたためである。

め、同様の取り扱いである。また、会議では、会社の信用情報や委員が自由に発言していただく状況が含まれており、委員には非常勤特別職としての守秘義務があるため、非公開で進めさせていただきたい。

結果 賛成多数で可決すべきものと決しました。

議案第57号 一般職の任期付職員の採用に関する条例の制定について

問 任期付きのため、任期終了後には他の就職先を考えなければならぬが、どのように考えているのか。

答 本条例は、経験・知識・資格等を活かして期限内で働きたいという方に対しても園を建設するにあたり、授乳やおむつ替えができる部屋の確保はできているのか。

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。

議案第63号 広陵町税条例等の一部を改正することについて

問 任期付きのため、任期終了後には他の就職先を考えなければならぬが、どのように考えているのか。

答 本条例は、経験・知識・資格等を活かして期限内で働きたいとい

う方に対しても園を建設するにあたり、授乳やおむつ替えができる部屋の確保はできているのか。

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。

議案第68号 平成28年度広陵町一般会計補正予算(第3号)

問 認定こども園を建設するにあたり、授乳やおむつ替えができる部屋の確保はできているのか。

答 新たに設置する「子育て支援室」や会議室等を活用していくことが可能である。

め、同様の取り扱いである。また、会議では、会社の信用情報や委員が自由に発言していただく状況が含まれており、委員には非常勤特別職としての守秘義務があるため、非公開で進めさせていただきたい。

結果 賛成多数で可決すべきものと決しました。

議案第62号 一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正することについて

問 任期付きのため、任期終了後には他の就職先を考えなければならぬが、どのように考えているのか。

答 本条例は、経験・知識・資格等を活かして期限内で働きたいとい

う方に対しても園を建設するにあたり、授乳やおむつ替えができる部屋の確保はできているのか。

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。

議案第73号 財産の無償譲渡について

問 任期付きのため、任期終了後には他の就職先を考えなければならぬが、どのように考えているのか。

答 本条例は、経験・知識・資格等を活かして期限内で働きたいとい

う方に対しても園を建設するにあたり、授乳やおむつ替えができる部屋の確保はできているのか。

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。

議案第76号 奈良県市町村総合事務組合を組織する地方公共団体の数の減少及び奈良県市町村総合事務組合規約を変更することについて

問 任期付きのため、任期終了後には他の就職先を考えなければならぬが、どのように考えているのか。

答 本条例は、経験・知識・資格等を活かして期限内で働きたいとい

う方に対しても園を建設するにあたり、授乳やおむつ替えができる部屋の確保はできているのか。

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。

議案第77号 北葛城郡公平委員会規約を変更することについて

問 任期付きのため、任期終了後には他の就職先を考えなければならぬが、どのように考えているのか。

答 本条例は、経験・知識・資格等を活かして期限内で働きたいとい

う方に対しても園を建設するにあたり、授乳やおむつ替えができる部屋の確保はできているのか。

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。

議案第60号 職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部を改正することについて

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。

問 介護ロボットの装着や脱着が大変だと聞くが、施設で活かされているのか。

答 介護ロボットは、体に装着するタイプだけでなく、ベッドから起き上がった時にすぐに分かるようなセンサータイプのロボット等もあり、どのタイプを採用されるかは、施設側で検討したうえで活用いただいていると認識している。

厚生建設委員会

議案12件

議案第58号

広陵町介護保険事業

計画及び高齢者福祉計画策定委員会条例の制定について**会条例の制定について****会条例の開催回数、運営の仕方について。****答 現在、第6期は、4回の策定委員会を開催している。単年ごとに要綱を基に計画策定していたが、事業進捗、計画評価が必要であることから条例化となつた。委員数については、要綱では20名以内、15名で組織していたが、条例でも同様に20名以内であるが、割合、人数は見直しをする。****結果 全員一致で可決すべきものと決しました。****議案第59号 広陵町農業委員会の委員及び農地利用最適化推進委員の定数を定める条例の制定について****問 推進委員を設けた目的は。****答 全国的に農業者の高齢化、担い手不足であり、耕作放棄地が増大しており、本町においてもこの傾向になりうるため、主に農地パトロールで専門的に現場を見て耕作放棄地の発生防止に対応してい**

ただく、農業の状況をよく知つておられる専門の方で地元の方にお願いしたいと考えている。

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。

議案第70号 平成28年度広陵町後期高齢者医療特別会計補正予算(第1号)

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。

議案第71号 平成28年度広陵町介護保険特別会計補正予算(第2号)

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。

**議案第64号 広陵町国民健康保険税条例の一部を改正することについて**

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。

議案第65号 広陵町放課後子ども育成教室条例の一部を改正することについて

問 預かり時間が30分延長になることから、指導員の確保はできているのか、また、教室のスペースに関する問題点はないのか。

答 指導員は口一テーションで配置していて、30分延長による指導員の確保は各クラブ長を通じて指導員に確認したところ、大半は対応できる。教室のスペースについては、かなり不安があるが、学校の図書室等または、空き教室を借りるかで教育委員会とで検討している。生徒の増加により空き教室では対応できない可能性もあるので、図書館を借りるなどで対応していきたいと思っている。

議案第66号 広陵町指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正することについて

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。

議案第67号 はしお元気村条例及び広陵町パークゴルフ場管理条例の一部を改正することについて

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。

議案第74号 町道の路線認定について

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。

議案第75号 奈良広域水質検査センター組合を組織する市町村数の増加及び規約を変更することについて

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。

議案第69号 平成28年度広陵町国民健康保険特別会計補正予算(第2号)

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。

議案第75号 奈良広域水質検査センター組合を組織する市町村数の増加及び規約を変更することについて

結果 全員一致で可決すべきものと決しました。



平成30年4月に 認定こども園が開園予定!

名称は「広陵北かぐやこども園」

広陵北幼稚園と広陵北保育園を統合し、現広陵北保育園園舎東側に建設

一般会計補正予算（第3号）が賛成多数で可決！

認定こども園新設工事監理委託 1,100万円

認定こども園新設工事 7億5,200万円

この議案には以上の認定こども園の予算が含まれています。議会の論議を紹介します。

幼稚園と保育園を
無理やり一つにするのは
大変なことだ。
別々に建て替えるべき。

別々に建て替える予算が
どこにあるのか。
住民の税金から
工面しなければいけない。

統廃合ありきの
町の方針に
不安を感じる。

就学前児童に高水準
の教育と保育の提供、
地域の子育て支援充実の
ための事業だ。

保護者の働き方が
変わっても、
環境を
変えなくてよい。



理事者答弁

幼稚園も保育園も変わらぬ幼児教育をしているが、登降園時間が異なるなど教育のしめる時間が違う。また、職員のローテーションの問題もある。現在、子どもたちが同じ教育、保育を受けられるようにカリキュラム作りをしている。今年度中にできるので、平成29年度から取り組んでいきたい。

議会報告会を開催します！

住民の皆さんから、ご意見など
いただきながら、今後の議会活動
の取組に活かしていきたいと考え
ています。ご来場を議員一同、心よ
りお待ちしております。

1. 日時及び場所

2月18日（土）午後2時～
はしお元気村



2. 報告内容

- ◎広陵町・香芝市共同中学校給食センターについて
- ◎町長・副町長の報酬減額について
- ◎認定こども園について

議会日誌

11月

- 3日～6日 文化祭
8日・9日 第60回町村議会議長全国大会
18日 北葛城郡町議会議員研修会
19日 戰没者追悼式
25日 奈良県広域消防事務組合議会
29日 葛城広域行政事務組合議会
30日 議会運営委員会

12月

- 4日 新年賀詞交歓会
7日 町消防団出初式
9日 成人式
11日 広報編集委員会
12日 北葛城郡議会議長会
14日 消防協会北葛城支部連合出初式
17日 行政視察研修【大津市議会】
18日 広報編集委員会

1月

- 4日 新年賀詞交歓会
7日 町消防団出初式
9日 成人式
11日 広報編集委員会
12日 北葛城郡議会議長会
14日 消防協会北葛城支部連合出初式
17日 行政視察研修【大津市議会】
18日 広報編集委員会

広陵町議会だより

12月定例会 No.96

平成29年2月1日



神年越しの1月6日に厄年の人などが
甘酒を炊いて祝う行事です。

ます。

りを田指し、地域の各階層から生じる民意を幅広く自治体行政に反映させるとともに、「議会だより」を通してわかりやすい情報の提供を心掛けてまいります。

今後とも町政全般、また議会に対して注視して頂きますよう、ものしくお願い致します。

寒風のなか水仙が優しい香り漂わせ咲いています。

これから自治体運営には住民参加・協働が欠かせませんが、その前に議事や議会諸活動を通して住民の皆さんと、町の情報を共有する」とが議会の重要な役目です。昨年のかぐや姫まつりではブース開設による議会活動のパネル展示や住民アンケート、またPTA連絡協議会とは出前報告会による各校園会長の皆さまからの質疑や意見交換をする機会がありました。

住みたくなる、住み続けられるまちづくりを目指し、地域の各階層から生じる民意を幅広く自治体行政に反映させるとともに、「議会だより」を通してわかりやすい情報の提供を心掛けてまいります。

広報編集委員会

委 員	委 員	委 員	委 員
堀川 季延	奥本 隆一	八尾 春雄	濱野 直美
吉村 裕之	山村美咲子	直美	

編
集
後
記



寒風のなか水仙が優しい香り漂わせ咲いています。

これから自治体運営には住民参加・協働が欠かせませんが、その前に議事や議会諸活動を通して住民の皆さんと、町の情報を共有する」とが議会の重要な役目です。昨年のかぐや姫まつりではブース開設による議会活動のパネル展示や住民アンケート、またPTA連絡協議会とは出前報告会による各校園会長の皆さまからの質疑や意見交換をする機会がありました。

住みたくなる、住み続けられるまちづくりを目指し、地域の各階層から生じる民意を幅広く自治体行政に反映させるとともに、「議会だより」を通してわかりやすい情報の提供を心掛けてまいります。

今後とも町政全般、また議会に対して注視して頂きますよう、ものしくお願い致します。



VEGETABLE
OIL INK
環境負荷が少ない
植物油インキを
使用しています

見やすいユニバーサルデザイン
書体を採用しています。



QRコード

発行／広陵町議会 編集／議会広報編集委員会
〒635-8515 奈良県北葛城郡広陵町大字南郷 583番地1
TEL 0745-55-1001 FAX 0745-55-1165